

22. Oktober 2024 (München) – Pressemitteilung

Superar München feiert sein erstes Jahreskonzert in der Isarphilharmonie – Ein weltumspannendes Musikfest am 21. November 2024

Musik verbindet Menschen, entfaltet Talente und inspiriert gesellschaftlichen Wandel. Unter dem Motto „Hear Me Out“ präsentieren die jungen MusikerInnen von Superar München am 21. November 2024 erstmals, was sie seit der Gründung des Standorts im Oktober 2023 im Chor- und Instrumentalunterricht erlernt haben. In der Isarphilharmonie erwartet das Publikum ein vielfältiges Programm aus Klassik und traditionellen wie neuen Volksliedern, vorgetragen in neun Sprachen – ein klangvolles Fest der kulturellen Vielfalt, das Grenzen überschreitet und Gemeinschaft stärkt.

Superar München: Musik als Chance für jedes Kind

Seit Oktober 2023 bietet Superar, getragen von der Caritas München-Freising e.V., kostenfreien Chorunterricht für Kinder an sogenannten Brennpunktschulen an. „Jedes Kind, unabhängig von sozialer oder finanzieller Situation, religiöser oder kultureller Herkunft, ist bei Superar ein Star auf der Bühne“, betont die Caritas. Diese Inklusivität ist ein Herzstück des Projekts: Kinder aus den Grundschulen Thelottstraße, Rockefellerstraße, Ruth-Drexel-Straße, Pfanzeltplatz und Gardinistraße singen im Klassenverband einmal wöchentlich, angeleitet von professionellen GesangspädagogInnen. Als außerschulisches Nachmittagsangebot bietet Superar Instrumentalunterricht jeweils für Cello, Percussion und Oud an zwei Nachmittagen pro Woche an.

Musik als Motor für sozialen Wandel

Die positive Wirkung von Musik geht weit über das Notenblatt hinaus. „Durch das Singen und gemeinsame Musizieren entdecken unsere Kinder nicht nur ihre musikalischen Talente, sondern sie wachsen auch als Menschen. Ihr Selbstvertrauen, ihre Konzentrationsfähigkeit und ihre soziale Kompetenz entwickeln sich enorm weiter“, sagt Mehmet Ismail Birinci von Superar München und fügt hinzu: „Wir sehen, wie diese neuen Fähigkeiten auch in den schulischen Alltag hineinstrahlen.“ Eine Mutter einer teilnehmenden Schülerin bestätigt: „Meine Tochter ist seit dem Unterricht bei Superar viel selbstbewusster geworden und hat auch in der Schule mehr Freude am Lernen.“ Diese Rückmeldungen decken sich mit wissenschaftlichen Studien, die belegen, dass das Erlernen von Musik auch in anderen Fächern für einen besseren Lernerfolg sorgt.

Musikalischer Brückenbauer in Europa

Superar begann 2009 in Wien, gegründet durch das Wiener Konzerthaus, die Wiener Sängerknaben und die Caritas. Heute nehmen über 4.500 Kinder an sieben europäischen Standorten teil, darunter in Deutschland, Österreich, Rumänien, Ungarn, der Slowakei, Bosnien & Herzegowina sowie der Schweiz. Superar baut Brücken zwischen Ländern, Menschen und Herzen und fördert dabei die kulturelle Vielfalt.

Ein interkulturelles Klangfeuerwerk in Münchens renommierter Isarphilharmonie

Am 21. November 2024 betreten die Superar-Chorkinder Münchens gemeinsam mit den Superar Chorkindern Salzburg, dem Superar Community Chor Salzburg, dem Superar-Kammerorchester aus Wien und den Superar-TutorInnen aus München die Bühne der Isarphilharmonie. Unter dem Motto „Hear Me Out“ präsentieren die jungen MusikerInnen bei ihrem ersten Jahreskonzert einen bunten Strauß musikalischer Vielfalt: von Klassik über südafrikanische Lieder, finnische Volksmusik und persische Melodien bis hin zu türkischer, bulgarischer und hawaiianischer Musik sowie Werken aus Deutschland. Der Auftritt in einer der bedeutendsten Spielstätten Münchens soll den Kindern nicht nur Selbstvertrauen schenken, sondern ihnen auch die Möglichkeit bieten, ihre Talente auf großer Bühne zu entfalten und mögliche Berührungsängste abzubauen.

Am 21. November wird in der Isarphilharmonie erlebbar, wie kulturelle Vielfalt, musikalische Exzellenz und soziales Bewusstsein eine harmonische Einheit bilden und Grenzen überwinden. Dieser Begeisterungsturm der Gefühle dürfte es dem Publikum erschweren, ruhig auf den Sitzen zu verweilen.

Konzertinformation:

Datum: Donnerstag, 21. November 2024, 18:00

Ort: Isarphilharmonie, Großer Saal, Gasteig HP8
Hans-Preißinger-Straße 8, 81379 München

Karten: per Anmeldung an irmgard.brandstetter@caritasmuenchen.org

Programm:

[Programm-Link](#)

Weiterführende Informationen & Fotomaterial:

[Superar Bayern](#)

[Fotomaterial](#)

[Superar EU](#)

Pressekarten, Interviews mit den Kindern und der Geschäftsführung sowie Einblicke in die Konzert- und Probenarbeit sind jederzeit nach Vereinbarung möglich.

Pressekontakt:

Dr. Nadia Preindl

+43 650 9367484

nadia@artiapromotions.com

artiapromotions.com